

## FATTY ACID METABOLISM

### MINERALSTOFFE / MINERALS

pro/per	1 Kap./Cap.	3 Kap./Cap. <sup>1</sup>
Zink/Zinc	1,7 mg (17% <sup>2</sup> )	5,0 mg (50% <sup>2</sup> )

### ZUTATEN (QUANTITATIV) / INGREDIENTS (QUANTITATIVE)

pro/per	1 Kap./Cap.	3 Kap./Cap. <sup>1</sup>
L-Carnitin/e-Tartrat/e	500 mg	1.500 mg
- davon/of which L-Carnitin/e	341 mg	1.023 mg
Grüntee-Extrakt/Green Tea Extract	200 mg	600 mg
- davon Polyphenole/of which Polyphenols	100 mg	300 mg
- davon Koffein/of which Caffeine	14 mg	42 mg
Koffein, zugesetzt/Caffeine, added	86 mg	258 mg
Koffein, gesamt/Caffeine, total	100 mg	300 mg

<sup>1</sup> = Empfohlene Tagesdosis / Recommended Daily Dose  
<sup>2</sup> = Nährstoffbezugswerte / Nutrient Reference Values

Gesamtgewicht pro Kapsel: 944 mg  
Total weight per capsule: 944 mg

**PURE WOMAN® FATTY ACID METABOLISM** ist eine abgestimmte Formel aus L-Carnitin, Grüntee-Extrakt und Koffein. Das zusätzlich enthaltene Zink trägt zu einem normalen Fettsäure- und Kohlenhydratstoffwechsel sowie zu einem normalen Säure-Basen-Stoffwechsel bei.

**VERZEHREMPFEHLUNG:** Je eine Kapsel mit reichlich Wasser einnehmen. Maximale Tagesdosis: 3 Kapseln. Die angegebene empfohlene tägliche Verzehrmenge darf nicht überschritten werden. Nahrungsergänzungsmittel sollten nicht als Ersatz für eine ausgewogene und abwechslungsreiche Ernährung verwendet werden. Es wird eine gesunde Lebensweise empfohlen.

**PURE WOMAN® FATTY ACID METABOLISM** is a formulation of L-carnitine, green tea extract and caffeine. Supplementary zinc contributes to normal metabolism of fatty acids, carbohydrate and to a normal acid-base metabolism.

**RECOMMENDED CONSUMPTION:** Take one capsule with plenty of water. Maximum daily dose: 3 capsules. Do not exceed the stated recommended daily dose. Food supplements should not be used as a substitute for a varied diet. A balanced diet and a healthy lifestyle is recommended.

**ZUTATEN:** L-CARNITIN-TARTRAT (53%), GRÜNTEE-EXTRAKT (21%) (50% POLYPHENOLE), HYDROXYPROPYL-METHYLCELLULOSE, KOFFEIN (9,1%), TRENNMITTEL SILICIUMDIOXID UND MAGNESIUMSALZE DER SPEISEFETTSÄUREN, ZINKGLUCONAT.

**ALLERGIE-HINWEIS:** KANN SPUREN VON GLUTEN, MILCH, SOJA UND EI ENTHALTEN.

**INGREDIENTS:** L-CARNITINE TARTRATE (53%), GREEN TEA EXTRACT (21%) (50% POLYPHENOLS), HYDROXYPROPYL METHYL CELLULOSE, CAFFEINE (9.1%), ANTI-CAKING AGENTS SILICON DIOXIDE AND MAGNESIUM SALTS OF FATTY ACIDS, ZINC GLUCONATE.

**ALLERGY ADVICE:** MAY CONTAIN TRACES OF GLUTEN, MILK, SOY AND EGG.

Enthält Koffein. Für Kinder und schwangere Frauen nicht empfohlen (300 mg Koffein/3 Kapseln). / Contains caffeine. Not recommended for children or pregnant women (300 mg caffeine/3 capsules).

Nahrungsergänzungsmittel mit L-Carnitin-Tartrat, Grüntee-Extrakt und Zink. Kühl (max. 21°C), trocken und außerhalb der Reichweite von kleinen Kindern lagern.  
Food supplement with L-carnitine tartrate, green tea extract and zinc. Store cool (max. 21°C), dry and out of the reach of young children.

Portionen pro Packung: 90  
Servings per container: 90

90 Kapseln  
Capsules 85g e 0.19 lbs